

## Biographische Daten Bruck/Mur (Fahrt 28.4.99)

Eintritt in die Volksschule in der Dr.Theodor-Körner Straße mit 1.10.1918, vorher schon kurz im Kindergarten in Bruck. Zur Zeit Harrers waren dort etwa 980 Schüler, heute sind es 200.

Er wohnte in der Wienergasse 20, die heute Herzog-Ernst-Gasse heißt, in einem Hinterhof im ersten Stock mit Plumps-Klo.

Übte sich an der Stadtmauer, die etwa 4 Meter hoch und schon etwas baufällig war.

In der Konditorei Macher am Wallisch-Platz stellte sich ein Schulkollege, Herr Macher, vor. Das Cafe bestand schon seinerzeit, wurde nur ausgebaut.

Bis 1927 war er in Bruck, nach der 5.Klasse Volksschule war er an der Realschule bis zum Jahr 1927, dann nach Graz. In Bruck hatte er einen Sportlehrer, prof. Musca, den er wie die Mitschüler sehr schätzte. Dieser ertrank im Stausee, worauf 2 Schüler, einer war Harrer, im Villenviertel am Berg um rote Rosen bettelten als Abschiedsgruß an den geschätzten Lehrer.

Gedenktafelenthüllung in der Volksschule am 28.4.1999

L  
226